

| CODE | TEXT - DE | TEXT - EN |
|-------------|--|---|
| 000 | Kein Code | No additional code |
| 150 | Aktive Veredelung mit formeller Bewilligung | Inward processing with a formal authorisation |
| 151 | Aktive Veredelung mit vereinfachter Bewilligung; Abgabenberechnung für Haupt- oder Nebenveredelungserzeugnisse oder unveränderte Waren nach Art. 85 (1) UZK | Inward processing with a simplified authorisation according to Article 163 UUCC-DA, Duty calculation for the main products, secondary products or goods in unaltered state according to Article 85 (1) UCC |
| 152 | Aktive Veredelung mit vereinfachter Bewilligung; Abgabenberechnung für Hauptveredelungserzeugnisse nach Art. 86 (3) UZK | Inward processing with a simplified authorisation according to Article 163 UUCC-DA, Duty calculation for the main products according to Article 86 (3) UCC |
| 160 | Passive Veredelung mit formeller Bewilligung | Outward processing with a formal authorisation |
| 161 | Passive Veredelung mit vereinfachter Bewilligung | Outward processing with a simplified authorisation according to Article 163 UUCC-DA |
| 200 | Wiedereinfuhr von Veredelungserzeugnissen; Mehrwertmethode (Art. 86 (5) UZK) oder Koeffizientenregelung (Art. 75 UZK-DA) | Re-importation of processed products; duty calculation on the basis of the cost of the processing operation undertaken outside the customs territory of the Union according to Article 86 (5) UCC or specific import duty according to Article 75 UCC-DA |
| 210 | Ausfuhrwaren im Rahmen der passiven Veredelung | Exported goods in the context of outward processing |
| 257 | Überlassung von Hauptveredelungserzeugnissen zum zollrechtlich freien Verkehr; Berechnung der Einfuhrabgaben nach Art. 85 (1) UZK | Inward processing - Release for free circulation of main products; Duty calculation according to Article 85 (1) UCC |
| 258 | Überlassung von Hauptveredelungserzeugnissen in den zollrechtlich freien Verkehr; Berechnung der Einfuhrabgaben nach Art. 86 (3) UZK | Inward processing - Release for free circulation of main products; Duty calculation according to Article 86 (3) UCC |
| 259 | Überlassung von Nebenveredelungserzeugnissen oder unveränderten Waren zum zollrechtlich freien Verkehr; Berechnung der Einfuhrabgaben nach Art. 85 (1) UZK | Inward processing - Release for free circulation of secondary products or goods in unaltered state; Duty calculation according to Article 85 (1) UCC |
| 301 | Waren im persönlichen Gepäck von Reisenden (BefrVO Titel XI) - anders als im Flug- und | Goods in the personal baggage of travellers (Reg. no. 1186/2009, Chapter X), other than air or sea |

| | | |
|------------|--|--|
| | Seeverkehr | traffic |
| 302 | Waren im persönlichen Gepäck von Reisenden (BefrVO Titel XI) - im Flug- und Seeverkehr | Goods in the personal baggage of travellers (Reg. no. 1186/2009, Chapter X), air or see traffic |
| 320 | Dienstbedarf, Heizmaterial, Baumaterial und Dienstfahrzeuge zum ausschließlichen Ge- oder Verbrauch diplomatischer oder konsularischer Vertretungen fremder Staaten gegenüber der Republik Österreich (ZollR-DG § 89 (1) a) | Service need, fuel, building material and service vehicles for the exclusive use or consumption of diplomatic or consular representations of foreign states opposite the Republic of Austria (ZollR-DG § 89 (1) a) - national customs law) |
| 321 | Waren zum persönlichen Ge- oder Verbrauch von Diplomaten und Berufskonsuln sowie durch haushaltsangehörige Familienmitglieder (ZollR-DG § 89 (1) b) | Goods for the personal use or consumption from diplomats and professional consuls as well as by household belonging members of the family (ZollR-DG § 89 (1) b) |
| 322 | Waren zum persönlichen Ge- oder Verbrauch von Mitgliedern des Verwaltungs- und technischen Personals sowie durch haushaltsangehörige Familienmitglieder im Rahmen des ersten Dienstantritts (ZollR-DG § 89 (1) c) | Goods for the personal use or consumption from members of the administration and technical staff as well as by household belonging members of the family in the context of the first starting of work (ZollR-DG § 89 (1) c) |
| 330 | Baubedarf, Betriebsmittel und sonstiger Dienstbedarf ausländischer öffentlicher Verkehrsunternehmen (ZollR-DG § 90 (1) a) | Making need, operating supplies and other service need of foreign public transport companies (ZollR-DG § 90 (1) a) |
| 331 | Dienstbedarf und Dienstfahrzeuge für ausländische Kulturinstitute (ZollR-DG § 90 (1) b) | Service need and service vehicles for foreign culture institutes (ZollR-DG § 90 (1) b) |
| 340 | Bordvorräte (ZollR-DG § 91) | On-Board supplies (ZollR-DG § 91) |
| 350 | Treib-, Schmier- und sonstige Betriebsstoffe in gewerblich verwendeten Wasser- und Luftfahrzeugen (ZollR-DG § 92) | Fuel, smearing substances and other fuels in commercially used watercraft and aircraft (ZollR-DG § 92) |
| 360 | Waren für amtliche Zwecke internationaler Organisationen mit Amtssitz in Österreich (IntOrg Org) | Goods for official purposes of international organizations established in Austria |
| 361 | Waren zum persönlichen Ge- oder Verbrauch des höherrangigen Personals internationaler Organisationen mit diplomatischen Privilegien ausgestatteten Personals internationaler Organisationen sowie der haushaltsangehörigen Familienmitglieder (IntOrg Pers dipl) | Goods for the personal use or consumption of the higher-ranking staff of international organizations or staff equipped with diplomatic privileges of international organizations as well as the household belonging members of the family |

| | | |
|------------|---|--|
| 362 | Hausrat zum persönlichen Ge- oder Verbrauch des nicht mit diplomatischen Privilegien ausgestatteten Personals internationaler Organisationen (IntOrg Pers nondipl1) | Household effects and cars for the personal use or consumption for the staff others not with diplomatic privileges equipped of international organizations |
| 363 | Notwendige Ergänzungen des Hausrats zum persönlichen Ge- oder Verbrauch des nicht mit diplomatischen Privilegien ausgestatteten Personals internationaler Organisationen (IntOrg Pers nondipl2) | Necessary completions of the household effects and motorcycles for the personal use or consumption of other staff of international organizations |
| 364 | Motorisierte Beförderungsmittel und deren Anhänger, Motorboote, Flugzeuge und ähnliche Beförderungsmittel zum persönlichen Ge- oder Verbrauch des nicht mit diplomatischen Privilegien ausgestatteten Personals internationaler Organisationen (IntOrg Pers nondipl3) | Motorized means of transport and their trailer, motorboats, airplanes and similar means of transport for the personal use or consumption of the personnel of international organizations, not equipped with diplomatic privileges (IntOrg Pers nondipl3) |
| 370 | Waren zum persönlichen Ge- oder Verbrauch des nicht mit diplomatischen Privilegien ausgestatteten anderen Personals der Organisation des Vertrages zum umfassenden Verbot von Nuklearversuchen (CTBTO) (CTBTO Pers nondipl) | Goods for the personal use or consumption of the other staff not equipped with diplomatic privileges of the organization of the contract to the comprehensive ban on nuclear tests (CTBTO) of (CTBTO Pers nondipl) |
| 380 | Waren zum Verkauf in Commissary-shops (Commissary) | Goods for the sale in Commissary shops (Commissary) |
| 390 | Gemäß bilateraler Luftverkehrsabkommen abgabenfreie Waren (Luftverkehr) | In accordance with bilateral air traffic agreements taxfree goods (air traffic) |
| 399 | andere völkerrechtliche Befreiungen (übriges Völkerrecht) | other duty exemptions under international law (other international law) |
| 490 | Warenverkehr zwischen Teilen des Zollgebiets der Gemeinschaft, in denen die Vorschriften der Richtlinie 2006/112/EG anwendbar sind, und solchen Teilen dieses Gebietes, in denen diese Vorschriften nicht gelten bzw. in denen diese Vorschriften nicht anwendbar sind sowie zwischen der Gemeinschaft und den Ländern, mit denen sie eine Zollunion gebildet hat im Rahmen der innergemeinschaftlichen Lieferung | Trade between parts of the customs territory of the Community in which the provisions of Directive 2006/112/EC are applicable and parts of that territory in which those provisions do not apply, or in the context of trade between the parts of that territory where these provisions do not apply and trade between the Community and the countries with which it has formed a customs union in the context of the intra-community supply |
| 606 | Lieferungen, Umbauten, Instandsetzung, Wartung, Vercharterung und Vermietung von Luftfahrzeugen, | Supply, modification, repair, maintenance, chartering and hiring of aircraft, including goods |

| | | |
|------------|--|--|
| | einschließlich der darin eingebauten Gegenstände oder der Gegenstände für ihren Betrieb, die durch staatliche Einrichtungen verwendet werden | which were incorporated therein or which are used for their operation, which are used by State institutions |
| 618 | Zollaussetzung für militärische Ausrüstungsgüter | Duty suspension for military goods |
| 635 | Pauschalierung gemäß KN, Besondere Bestimmungen D | Standard rate of duty of a flat rate of 2.5% in accordance with Combined nomenclature (reg.no. 1810/2004, Section II, Special regulations D) |
| 688 | Umsatzsteuerbefreiung für Luftfahrzeugen, die zur Verwendung durch Unternehmer bestimmt sind, die im entgeltlichen Luftverkehr überwiegend grenzüberschreitende Beförderungen oder Beförderungen auf ausschließlich im Ausland gelegenen Strecken durchführen, sowie Gegenständen, die zur Ausrüstung oder zur Versorgung dieser Luftfahrzeuge bestimmt sind, gemäß § 9 UStG | VAT exemption for aircraft that are intended for use by operators who perform the carriage of air traffic mainly cross-border movements or promotion exclusively located abroad tracks, and items intended for the equipment or the supply of these aircraft, in accordance with § 9 VAT-regulation (national) |
| 689 | Zollbefreiung für bestimmte Arten von Wasserfahrzeugen und für Bohr- oder Förderplattformen gem. Kombinierte Nomenklatur Titel II A | Exemption from duty for Goods for certain categories of ships, boats and other vessels and for drilling or production platforms in accordance with Combined nomenclature (reg.no. 1810/2004, Section II, Special regulations A) |
| 710 | befristeter Lagerort | time-limited storage location |
| 800 | einzigste Bewilligung für vereinfachte Verfahren mit Bewilligung in einem anderen Mitgliedstaat | Centralised Clearance with authorisation granted in another member state |
| 810 | einzigste Bewilligung für vereinfachte Verfahren mit Bewilligung in Österreich | Centralised Clearance with authorisation granted in Austria |
| 2BV | Ausfuhr aus besonderer Verwendung | Export following end use |
| 2VS | Ausfuhr von verbrauchsteuerpflichtigen Waren unter Inanspruchnahme des Steueraussetzungsverfahrens | Export of excise goods where the excise suspension system is applicable |
| 2WU | Wertsteigerung für die Einfuhrumsatzsteuer | Added value for calculation of VAT |
| 7VW | Anmeldung zur vorübergehenden Verwahrung | Declaration for temporary storage |